

Volkswagen: Vorstand und Betriebsrat rufen zur Europawahl auf

In einem gemeinsamen Wahlauf Ruf haben sich der Vorstand des Volkswagen Konzerns und der Konzernbetriebsrat an die Belegschaft des Unternehmens in der Europäischen Gemeinschaft gewandt und die Mitarbeiter zur Teilnahme an der Wahl des europäischen Parlaments aufgefordert. Die Wahl findet je nach Land in der Zeit vom 23. bis zum 26. Mai 2019 statt.

Als weithin sichtbares Zeichen seines Bekenntnisses zu Europa hat der Konzern ein Banner mit der Aussage „Volkswagen wählt Europa“ am Kraftwerk Süd auf dem Gelände des Wolfsburger Konzernsitzes angebracht. Es zeigt das Symbol der Europäischen Union und hat ihre blaue Farbe. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Aufruf zur Europawahl.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen